

会頭就任 特集

みずのまさよし
水野 雅義氏

長野商工会議所会頭
ホクト株式会社代表取締役社長

長野商工会議所会頭に就任するにあたり、「住む人 来る人 ワクワクする街 長野」を活動方針に掲げました。当会議所会員の皆様はもちろん、長野で暮らす人も他の地域から訪れる人もワクワクするような街にするため、今回5人置いた副会頭はもとより、議員や専務理事はじめ当会議所役員、そして会員の皆様の声を広く吸い上げることにも力を注ぎます。

会員の皆様の声を広く拾いながら 誰もが「ワクワクする街 長野」を

「住む人 来る人 ワクワクする街 長野」

長野商工会議所会頭に就任されての抱負をお聞かせください。

水野 身の引き締まる思いです。県内に18ある商工会議所のうち会頭が50歳代なのは私を含めて3人だけです。私で本場に務まるのかという大きな不安と、やらねばという思いが入り交じっています。ただ、自分一人ですべてをするつもりはなく、副会頭や議員はもとより、専務理事をはじめ当会議所役員、そして会員の皆様からいろんな意見をもらいながら、また行政などの協力も得ながら、長野の街が少しでも良くなっていけばと思っています。

就任にあたり、活動方針に「住む人 来る人 ワクワクする街 長野」を掲げました。会員の皆様はもちろんのこと、長野で暮らす人も他の地域から訪れる人もワクワクするような街にするため、**長野の経済力や文化、歴史、景観など街の魅力、情報発信力、国内外からの集客力を一層高めていきます。**

たとえば、地元スポーツチームが強いと街が盛り上がりします。次も試合を観に行こうとスタジアムへ足を運ぶ人が増えます。だからAC長野パルセイロにはぜひ上のカテゴリーで戦ってほしいと願っていますし、バスケットボールのBリーグに所属する信州ブレイブウォリアーズの今シーズンの活躍にも期待しています。

昨年の善光寺御開帳には636万人の参拝者が見えになりました。善光寺の他にも長野は様々な資産に恵まれ自然も豊かです。こうした魅力で国内外からいろんな人を惹きつけ、何度か訪れる面から**支援したい**と考えています。また、日々の暮らしやすさを向上させるために、たとえば交通系ICカードを鉄道でも利用できるようにしたり、市内の店舗で電子決済ができることを増やしていったりすることも必要でしょう。

とにかくまだ分からないことだらけなので、この1年、2年は会員の皆様の声を丹念に聴くことで、**会員事業所のために、長野の街のために何をすべきかだんだん見えてくればと思っています。**今回、副会頭を1人増やし、しかも女性を入れたのも、より多様な声を拾うためです。新鮮な目標が加わることで一石を投じることになると期待しています。

当会議所職員に向けて私は、「ああしろこうしろ」と言うつもりはありません。最終的な判断は私ですが、会員事業所のために自分が何をしたいか各々が考え、そのアイデアをスムーズに上げられる組織にできたらと考えています。

会員の皆様は縁あってご入会いただいているわけですから、日頃お困りのことなどございましたら職員を通じてぜひお伝えください。長野商工会議所は自分の味方だとお考えいただき、有効にご活用いただきたいと思います。



PROFILE
昭和40年9月18日生まれ。青山学院大学卒業後、ホクト株式会社に入社。平成7年 常務取締役九州支店長、平成9年 専務取締役きよのこ生産本部長、平成17年 取締役副社長を経て、平成18年より現職。

れるうち、ここに住んでみたいと思う人が増えたりいいですね。そして実際に暮らしてみると子育て環境等も充実しているから、やっぱり長野で良かったなと思っていたら理想的です。こうした姿に一步近づけていけたらと思っています。

一方、長引くコロナ禍で厳しい経営を強いられている企業の皆さんがいらつしやいます。台風19号災害から完全に立ち直ったとは言いきれない企業さんもあるかと思いますが、**中心市街地の魅力創出も大きなテーマです。**こうした課題へ後ろ向きになることなく、**いろんな方々と連携協力しながら、皆が同じベクトルで向かっていけたらと考えています。**

まずは、会員事業所の声を 広く吸い上げます

お話にあった課題について、どのように手を付けていかれますか。

水野 経営支援を例にとっても、「お前に中小企業のこと分かるか」と指摘されるかもしれま

せん。中小企業のお悩みやお気持ちを私自身もつと分かるように勉強すべきだと感じていますし、事業に取り組み際には議員や会員の皆様の声を広く吸い上げていきます。その一方で、会員事業所が関心をお持ちの話題、たとえばDXの可能性について、あるいはインボイス制度等について必要な情報をいち早くお届けするよう努めます。

地域のことに関しても知らないことがたくさんあります。特に篠ノ井地区・松代地区の現状や課題について理解に努めながら、それぞれの支部で取り組まれようとしていることを後押ししていきます。

さらに、先ほど触れた活動方針の「ワクワクするような魅力ある街にする」ためには、子供や若者が希望を持って住めるような街でなくてはなりません。首都圏などへの人口流出に歯止めをかけるためにも、受け皿として若者にとって魅力ある企業を育てる一方、教育問題特別委員会の活動等も通じて、**故郷である長野とこの街の企業に思い入れを持ってもらい、地元に着する若者を教**

DATA
ホクト株式会社
[設立] 1964(昭和39)年
[業務内容] きよのこ生産販売
[所在地] 長野市南郷138-1
[TEL] 026-243-3111

横顔

趣味はスポーツ観戦。ただ最近、自分が試合を観ると最悪チームが失点するので、スタジアムに行くのもネット中継をつなぐのも二の足を踏んでいるが、心から応援している。